

TLZ-Artikel vom 18.09.2012

TLZ-ZUKUNFTSFORM

Die Zeit drängt

Podiumsdiskussion zur ICE-City

Erfurt. 2017 wird Erfurt zum ICE-Knotenpunkt mit einer zentralen Lage, wie sie keine Stadt vergleichbarer Größe bietet. Thüringens Verkehrsminister Christian Carius spricht vom Kreuzungspunkt in der Mitte Deutschlands. Dies ist auch eine riesige Chance für das Bahnhofsumfeld. Doch die Zeit drängt. Jetzt müssen konkrete Pläne auf den Tisch, was mit den östlich und westlich liegenden Branchen passiert. Das 11. Erfurter Zukunftsforum der TLZ in Zusammenarbeit mit dem Verein Wir für Erfurt, der WbG Zukunft und dem Mercure-Hotel will darüber diskutieren.

Moderator Frank Karmeyer, Leiter der TLZ-Lokalredaktion, wird als Podiumsgäste den Thüringer



Minister für Bau, Landesentwicklung und Verkehr, Christian Carius, den Konzernbevollmächtigten der Deutschen Bahn AG für den Freistaat Thüringen, Volker Hädrich, und den Erfurter Beigeordneten für Stadtentwicklung und Umwelt, Uwe Spangenberg, begrüßen können. Alle interessierten Bürger sind herzlich eingeladen, ihre Fragen und Anregungen in die Diskussion einzubringen. Der Eintritt ist frei, um Anmeldung unter zukunftsforum@wir-fuer-erfurt.de wird gebeten.